



# 学校だより

令和5年1月24日 第12号

金沢市立森本小学校



## 子どもたちの可能性を感じました

年明けに金沢21世紀美術館で開催の「金沢市小中学校合同展」会場では、各校から出展された作品を鑑賞に来た親子などで、とてもにぎわっていました。館内に展示されている多数の作品から自分の作品を見つけてはしゃぐ子どもと、その姿に影響を受けていっしょに歓声をあげる保護者の姿があちらこちらで見受けられました。各校の作品ジャンルの多様さには、毎年驚かされますが、図工や書写の高いスキルとともに、子どもの可能性を感じました。

同時期に金沢ふるさと偉人館で行われた「金沢ふるさと学習作品展示会」では、各校の地域性や課題意識をもとに、17あるSDGsの目標から選択して取り組んだ内容を展示していました。本校は、SDGsの目標「2 飢餓をゼロに」に着目して、栄養教諭の協力のもと、食育や残菜調査結果と関連付け、「食品ロスの削減」と題してプレゼン資料を作成しました。食料自給率の低い日本では、このような子どもたちの学びが自らの発信へつながっていくことを期待します。また、各校とも、子どもたちの着眼点が豊かで、発表内容や子どもたちの姿からも、たのもしさを感じ取ることができました。



## 保護者の皆様へのお願い

教員採用試験倍率の著しい低下とともに、教員の業務改善や働き方改革が全国的な取り組みであることはご存知のことかと思えます。この4月より、一般企業でいう残業時間（時間外勤務）が月45時間以内と制限されます。

本校の教員に定められた勤務時間は、朝8時15分から16時45分までです。しかし、朝8時前や18時以降にお電話をいただくことが多くあり、同時刻にこちらから電話を差し上げることも多々あるのが現状です。

学校によっては、電話の時間帯や相談にご来校いただく時刻を16時までとするなど、勤務時間を考慮した取り組みが進められています。

そこで、残業時間がいっそう制限されることや、教員にも家庭等の生活時間があることをご理解いただき、以下の点についてご協力をお願いします。

- ・欠席や遅刻・早退等の連絡は、遅くとも朝8時までに欠席フォームをお願いします。コロナやインフルエンザによる欠席も、欠席フォームをご利用ください。（コロナ陽性または濃厚接触者の場合、該当される方の「発症日」と「陽性判明日」をお忘れなく入力ください。）
- ・朝の時間帯のお電話による欠席等の連絡はご遠慮ください。（登校中のケガなど、緊急時は除きます）
- ・急ぎではないご連絡は、以下の学校メールをご利用ください。

[morimoto-e@kanazawa-city.ed.jp](mailto:morimoto-e@kanazawa-city.ed.jp)

